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本日は、誠に申し訳ありませんが、どうしてもはずせない日程が入

っておりまして、議連総会に出席がかないません。 

佐藤信秋先生に、ご意見を託しますので、よろしくお願い申し上げ

ます。 

 

１．岸田内閣の賃金アップの要請を踏まえ、設計労務単価や技術

者単価について、実態を踏まえるだけでなく、政策的に上げるこ

とが求められますのでご検討をお願いします。 
 

２．賃金アップの取り組みを総合評価に反映することについては、

認めたいと思いますが、その前提として受注業者に経済的な圧

迫を与えるようなことがないよう配慮するとともに、各企業の利益

率が上がるよう、一般管理費率や技術管理費率のアップや、歩

掛りの改善など、予定価格自体を上げることを検討するようお願

いします。 


